

# Der Advent in Coppl

Ein großer Christkindmarkt feiert in der Kurmetropole Eisenkappel Premiere – organisiert vom Kurzentrum.

**BAD EISENKAPPEL.** „Es ist eine Premiere“, verkünden **Alexander Dölller** (Kurdirektor-Assistent) und **Charly Kreuter**, Obmann der Perchtengruppe Bad Eisenkappel. Mit der Premiere meinen sie den ersten richtigen Christkindmarkt im Kurort.

Der Christkindmarkt wird beim Kurzentrum stattfinden. „Die Idee dahinter ist jene, dass sich ein solcher Markt leichter vermarkten lässt, als wenn jeder an irgendeinem Tag seinen eigenen Stand aufstellt“, sagt Dölller, der hofft, dass die Idee auch bei den Leuten ankommt. Auf die Beine gestellt wird dieser Christkindmarkt vom Kurzentrum. Unterstützend ist dabei Kreuter tätig.

## „Es soll stimmig sein“

Damit der Christkindmarkt ein Erfolg wird, haben sich die Organisatoren Gedanken über ein anspruchsvolles Programm gemacht. „Es soll nicht so sein, dass sich die Besucher – wie bei anderen Märkten in größeren Städten – einfach nur betrinken. Es soll stimmig sein“, betont Dölller.

Zudem hat das Handeln einen karitativen Hintergrund. Am zweiten Markttag, 12. Dezember, wird es ein Schätzspiel geben. „Der Hauptpreis ist eine originale Perchtenmaske, die amerikanisch versteigert wird. Die Maske hat einen Wert von

500 Euro“, schildert Kreuter. Der lukrierte Betrag kommt dem St. Anna Kinderspital zugute. „Warum St. Anna Kinderspital? Ganz einfach: Das Spital hat zwar seinen Sitz in Wien, ist aber zu 100 Prozent privat geführt. Öffentlich geführte Spitäler erhalten ohnehin wenig Unterstützung. Daher die Wahl fürs St. Anna Kinderspital“, berichtet Dölller.

## Premiere bei Premiere

Zudem wird sozusagen bei der Premiere eine Premiere gefeiert. Der Feuerwehr-Chor, der aus aktiven Mitgliedern der Feuerwehren Bad Eisenkappel und Rechberg besteht und dem auch Kreuter angehört, hat eine Weihnachts-CD aufgenommen, die dort live präsentiert wird. „Von der CD gibt es eine limitierte Auflage, die am Christkindmarkt zu erwerben sein wird“, sagt Kreuter.

In das Programm wurden auch die Kinder der Volks- und Hauptschule Bad Eisenkappel integriert. „Sie haben sich schon vorab Gedanken darüber gemacht, wie Weihnachten in anderen Ländern gefeiert wird. Das Ergebnis präsentieren sie hier. Ebenso zeigen sie selbstgebastelten Christbaumschmuck“, erzählt Dölller und meint: „Wir hoffen, dass es ein Erfolg wird und der Markt eine Fortsetzung findet.“ **HOBER**



Hoffen auf Erfolg: Alexander Dölller (li.) und Charly Kreuter Hober

## i 3. ADVENT

### Samstag, 11. Dezember:

- 14 Uhr: Eröffnung des Christkindmarktes durch Bgm. **Franz Josef Smrtnik** und Präsentation der Schulprojekte.
- 14 Uhr: Vellachtaler Trachenkapelle.
- 14.45 Uhr: Besuch vom Christkind.
- 17 Uhr: Christmas Party (Hits der 70er, 80er & 90er).

### Sonntag, 12. Dezember:

- 10 Uhr: Eröffnung des Marktes
- 10 Uhr: Schätzspiel (Hauptpreis: originale Perchtenmaske im Wert von 500 Euro. Spende an das St. Anna Kinderspital).
- 14 Uhr: Besuch vom Christkind.
- 15 Uhr: Auftritt des Feuerwehr-Chors Eisenkappel.
- 16 Uhr: Gewinn-Bekanntgabe.